

Blaskapelle Hunderdorf



A frische Maß, dazua a Musi

Blaskapelle

Bayerisch-böhmische Blasmusik ist unsere Leidenschaft und im Bierzelt fühlen wir uns ´dahoam´. Seit Gründung der Blaskapelle im Jahr 1997 ist die Hunderdorfer Blasmusik bekannt für ihr bayerisch-böhmisches Repertoire, das durch Schlager und Oldies ergänzt wird. Wir spielen in Festzelten (u. a. Gäubodenvolksfest Straubing, Frühlingfest Deggendorf, Grenzlandfest Zwiesel), auf Vereinsfesten, Kirchenfesten oder sonstigen Anlässen. Wann und wo wir zu hören sind, findet ihr in unseren Terminen.

Die Blaskapelle Hunderdorf zählt rund 20 aktive MusikerInnen, die mit viel Leidenschaft, Herzblut und Freude zwei CDs aufgenommen haben.

Wenn es Montag abends aus dem Hunderdorfer Rathaus klingt, dann sind wir wieder am Proben. Wir sind immer auf der Suche nach neuen Musiker|innen und musikalischem Nachwuchs! Bei Interesse meldet Euch gerne bei uns!

MUSIKVEREIN HUNDERDORF